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作成日：平成２２年１１月１５日(月) 
作成者：上保 美由紀     
承認者：北村 憲也      

 
第２回 市立池田病院改革プラン評価委員会 議事録 

 

日  時：平成２２年１１月１５日（月） 14：00 ～15：05  
場  所：会議室 1 
出 席 者：北村委員、森委員、青木委員、生島委員、黒川委員、大塚委員、乾谷委員 
 事 務 局：藤本室長、上保 
配布資料 ：第１回市立池田病院改革プラン評価委員会議事録、 

市立池田病院改革プラン施策進捗状況、改革プラン重点目標指標、 
改革プラン評価委員会資料平成 22年度決算見込、収支計画、 

 
【議事内容】 
 （事務局）開催時期が遅れた状況の説明とお詫び。 
 
 （事務局）医師会会長交代による改革プラン評価委員の交代及び委員長への北村先生の

推薦。 
 
 （各委員）了承。  
 
 （委員長）就任あいさつ 
 
 （委員長）平成 21年度決算における改革プランの進捗状況・評価について事務局より説

明を求めます。 
  
 （事務局）資料の確認。 
      資料に基づき進捗状況・評価について説明。 
 
 （委員長）改革プラン重点目標指標はこのままでよいか、収支計画を修正なくいくこと

に問題はないか、進捗状況の評価について認めるかどうかについて意見・質問

はありませんか。 
 
 （委 員）目標指標、収支計画については事務局案でよいと思うが、進捗状況について

評価委員会で適切かどうかの判断は難しい。評価の仕方の指標を評価委員会で

出していただき、中味については病院のなかで充分につめて公表するのはどう

か。 
 
 （委 員）道筋を評価委員会で決めて病院で精査する案でよいのではないか。 
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 （委 員）ホームページに公表されるのか。 
 
 （委 員）評価委員会の資料なので出すものである。 
 
 （委員長）改革プランの進捗状況の評価については事務局案で方向性としては了承し、

細かい内容については病院側で精査するということでよいか。 
 
 （各委員）了承。 
 
 （委員長）改革プラン重点目標指標について現在のままでいくことでよろしいか。 
 
 （各委員）了承。 
 
 （委員長）収支計画について、数値については乖離があるが目標としては同じなので、

現在のままでいくことでよろしいか。 
 
 （各委員）了承。 
 
 
審議終了 
 
                            （文責 事務局経営企画室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


